

署名簿は日赤新労の組織力を示すうえで重要なものであり、本部活動の大きな後押しとなります。組合員の皆様には、今年度も署名簿活動にご協力をいただき、ありがとうございました。



本社へ署名簿を提出

五月十二日（月）、本社

において、全国の加盟店組より寄せられた組合員及びその家族二万一千八百九十二名の署名簿を提出し、今年度のベースアップ三・〇%並びにその他の諸要求の実現に向けて、本社の誠意ある対応を強く申し入れました。

署名簿は日赤新労の組織力を示すうえで重要なものであり、本部活動の大きな後押しとなります。組合員の皆様には、今年度も署名簿活動にご協力をいただきました。

名古屋第二赤十字病院で五月十一日（土）、「笑顔でつなごう！地域と病院」をメインテーマに、八事日赤ふれあい祭り＆看護フェスティバルを開催しました。今回で二回目となりましたが、昨年に続き今年も天候があまりよろしくなく、雨の中での開催となりました。

会場は体験コーナーや参観など楽しいイベントが盛りだくさんで、子供たちや地域の皆さんたちにも大盛況でした。

ところで、今回、第一回の催しも見学することができ、また、名二日赤労組歴代執行部の方々とも懐か

新労本部の秋友中央執行委員長と山本中央書記長が来院されていましたが、この催しも見学することができ、また、名二日赤労組歴代執行部の方々とも懐か

新労本部の秋友中央執行委員長と山本中央書記長が来院されていましたが、この催しも見学することができ、また、名二日赤労組歴代執行部の方々とも懐か

新労本部の秋友中央執行委員長と山本中央書記長が来院されていましたが、この催しも見学することができ、また、名二日赤労組歴代執行部の方々とも懐か



ふれあい祭り&看護フェスティバル

名古屋第二赤十字病院労働組合



我が福島で「東北六魂祭」開催

福島赤十字病院職員組合

べるに至っていないのが現状なのです。

原発では汚染水が日に日に増えており、津波被害による瓦礫も放射能のため処理できていません。県の人口も一時は避難等でかなり減少し、現在は少しづつ増えているものの、以前の人口には戻っていません。

私が福島赤十字病院でもそ

の影響は大きく、医師・看護師不足には相当悩まされ

ているところです。

ちょうど暗い話ばかりになりましたが、明るい話題

もあります。

福島と言えば、あの東日本大震災による原子力発電所の事故で、大量の放射性物質が環境中に放出された

台七夕、そして福島わらじの祭りです。さらには、

は青森ねぶた、秋田竿燈、盛岡さんさ、山形花笠、仙

台七夕、そして福島わらじの祭りです。さらには、

は青森ねぶた、秋田竿燈、

仙

台七夕、